



HPはこちら

# 東日本ユニオン NEWS

JR東日本労働組合  
発責 情報・宣伝部  
2022年10月26日 No.530

## 2022年度 年末手当に対する

## Part 1

### 労働組合に加入していないJR東日本社員の声！

- ★東日本ユニオンの3.7ヶ月要求は正直「高い」と思いましたが、それぐらい多くボーナスが欲しいです！（関東）
- ★ボーナス要求を含めて、どこの労働組合がどんなことを主張しているのかを組合掲示板でチェックしています。3.7ヶ月要求も見ました！私は労組未加入なので大きな声で言えませんが、多いほうが良いので勝ち取って欲しいです！（関東）
- ★JR東日本の求人票では「年間賞与6.0ヶ月」となっていましたが、一度も出たことがありません。昇給係数も削られ、すでに生涯賃金が200万円近くも減っています。第二基本給も納得できません。会社からの「厳しい」「苦しい」は聞き飽きました！（信越）
- ★数年前は3.0ヶ月以上出たこともありましたが。東日本ユニオンの3.7ヶ月は要求として理にかなっていると思います！（関東）
- ★現実からかけ離れた要求だと感じます。年間6ヶ月は夢があるが、実際は2.7ヶ月くらいではないですか。（信越）
- ★攻めている要求だと感じました。でも3.7ヶ月はぜひ欲しい！これまで会社のことに様々協力してきました。黒字になっても低額であれば本当にやっていただけませんか。（関東）
- ★3.7ヶ月だと「やりすぎだ」と感じましたが、年間6.0ヶ月と考えると妥当ですね。夏が少なすぎたと思います。（信越）

「冬のボーナス」について、私たち東日本ユニオンに  
労働組合に加入していない社員のみなさんから  
様々な意見が寄せられています！

ぜひ、私たちに「声」をお寄せください！



みんなの力をあわせて  
必要な年末手当を勝ちとろう！